



Pièces	14 Pièces
Superficie	818 m²
Référence	HR2856
Prix	6 900 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Construite en 1888, une élégante villa en pierre au-dessus du port de Garavan, à la frontière franco-italienne, une propriété rare au charme d'antan, située dans un cadre idyllique avec une vue imprenable sur la mer. Le quartier de Garavan est résidentiel et conserve encore une grande partie de son architecture Belle Époque, c'est une zone protégée et très recherchée. La propriété nécessite une rénovation totale pour réaliser son potentiel en tant que propriété familiale ou résidence secondaire. Les portes du boulevard s'ouvrent sur l'allée panoramique qui descend doucement vers la villa et ...

Built in 1888 an elegant stone-built mansion stands above the Port of Garavan, on the French Italian border, a rare property with old-world charm, located in an idyllic setting with breathtaking sea views The area of Garavan is extremely residential and still retains much of its Belle Époque architecture, it is a protected area and very much sought after. The property requires total renovation to realise its potential as a wonderful family home or secondary residence. Gates from the boulevard open onto the sweeping drive which leads gently down to the villa and parking area. Alternatively, a ...

HERMITAGE RIVIERA

12 quai Papacino - 06310 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

